



Vase in Glas und Bronze, entworfen von Hanfen, ausgeführt von Lobmeyr in Wien.

und niedere Sphäre des Lebens hinabsteigend, wufste er aus dieser ein dramatisch erschütterndes Bild zu gestalten und überrafchte zugleich durch feine ungewöhnliche malerische Potenz. Schon verstand er es, jüngere Talente auf feine Bahn zu ziehen. Unter den Münchenern wie den Düffeldorfern haben wir einzelne Künstler kennen gelernt, die, nicht zu ihrem Vortheil, ihm in der Auffassung wie in der Malweise nachzueifern fuchen. Sein Weg ift ein ganz eigener, der für andere gefährlich werden mufs. Das gröfste der Bilder, »Nachtschwärmer«,